
Protokoll der Jahreshauptversammlung des VDAC e.V. 

 

Ort: Hafenrestaurant des Schweriner Segler Verein (SSV), Werderstraße 120, 19055 Schwerin 

Datum: 2018-04-29 

Protokollführer: Johannes Kemler 

 

1. Eröffnung 

Eröffnung der Sitzung um 17:30 Uhr durch den 1. Vorsitzenden Matthias Dietz. Es wird die frist- und 

formgerechte Einladung sowie Bekanntmachung der Tagesordnung und damit die Beschlussfähigkeit 

festgestellt. Es sind 20 Mitglieder anwesend, die Anwesenheitsliste ist angefügt.  

 

2. Bericht des Vorsitzenden 

Der Vorsitzende berichtet über die Entwicklung der Klasse. Die Klasse wird wieder aktiv in der 

Seglerzeitung auftreten, Christian Schäfer wird sich darum kümmern. 

 

3. Bericht des Schatzmeisters 

Matthias Dietz berichtet in Vertretung über die finanzielle Situation des Vereins. Das von 

Durchlaufenden Posten bereinigte Kontostand des Vereins beläuft sich zum 01.04.2018 auf 17735 €. 

Einnahmen von 7914 € stehen Ausgaben von 3483 € gegenüber. Die Mitgliederzahl des VDAC liegt 

bei stabilen 130. 

 

4. Bericht des Kassenprüfers 

Die Kasse wurde von Helmut Stumhofer und Marco Götz im Vorfeld der Hauptversammlung geprüft 

und keine Beanstandung erhoben. 

 

5. Entlastung des Vorstandes 

Helmut Stumhofer beantragt die Entlastung des Vorstandes und des Schatzmeisters. 

Abstimmung: Ja 20; Enthaltungen keine, Nein keine. Somit ist der Vorstand einstimmig entlastet.  

 

6. Bericht des Sportwarts 

Klaus Raab berichtet über die sportlichen Ergebnisse: 

- Ehrung der Sieger der Rangliste 2017  

3. Platz Matthias Dietz, 2. Platz Bob Baier, 1. Platz Helmut Stumhofer 



Es befinden sich ca. 50 Boote in der Wertung, die Anzahl ist stabil bis leicht rückläufig. Der Sportwart 

merkt an, dass der VDAC zukünftig verstärkt darauf drängen wird, dass bei Ranglisten Regatten ein 

eigener Start und bei Meisterschaften eine eigene Bahn gewährleistet ist. 

 

- Schwerpunktregatten 

Der Sportwart beantragt, dass jeweils eine Schwerpunktregatta für Nord und Süd mit höherem 

Ranglistenfaktor wieder eingeführt wird. Diese Events werden Anfang des Jahres vom Sportwart 

bestimmt. 

Abstimmung: Ja 20; Enthaltungen keine, Nein keine. Somit ist der Antrag einstimmig angenommen.  

Als gemeinsame Schwerpunktregatta für 2018 wurde die Herbstregatta in Campione festgelegt. 

 

- Meisterschaften der nächste Jahre: 

2019 im Süden: Zur Wahl steht Arco/Gardersee, Rainer Bohrer würde die Organisation übernehmen 

Abstimmung: Ja 20; Enthaltungen keine, Nein keine. Somit ist der Antrag einstimmig angenommen.  

 

2020 im Norden: Zur Wahl steht Wismar, Guido Schulte würde die Organisation übernehmen 

Abstimmung: Ja 20; Enthaltungen keine, Nein keine. Somit ist der Antrag einstimmig angenommen.  

 

7. Neuwahl des 2. Vorsitzenden 

Georg Reutter stellt seinen Posten des 2. Vorsitzenden zur Verfügung. 

Zur Wahl stellt sich Alexander Zylka geb. am 05.08.1983 in Bremen 

wohnhaft: Rathausstraße 8, 27711 Osterholz- Scharmbeck 

Abstimmung: Ja 18; Enthaltungen 2, Nein keine. Alexander Zynka ist gewählt und nimmt die Wahl an. 

 

8. Messeauftritt Boot 2019 

Es wird beantragt, im kommenden Jahr wieder einen Messestand auf der “boot“ in Düsseldorf zu 

organisieren. Voraussetzung ist, dass DNA (oder exploder) wieder ein Boot stellt und 1500 € für die 

Standmiete bezahlt sowie Landenberger Sails die Medienpauschale von 382 € übernimmt. Für den 

VDAC entstehen noch Kosten von 1800 €, die nicht überschritten werden sollen. 

Abstimmung: Ja 12; Enthaltungen 8, Nein keine. Somit ist der Antrag angenommen.  

 

9. Europameisterschaft Warnemünde 2018 

Stand der Vorbereitungen: 

- VDAC Party am Dienstag in Pizzeria Hohe Düne 

- Preisverleihung im Lockschuppen 



- Eröffnung am Leuchtturm 

- Boots- und Trailerliegeplätze noch in Planung 

- Fotos macht Gordon Upton 

- Video: Film-Team aus Polen (wie 2017 Sopot) wurde beauftragt. Kosten 5000 € 

- Sponsoren: 

o Contender Sailcloth: 2000 € für Film + 1000 € an Warnemünder Woche für das 

Aufastellen vopn Werbebannern 

o FWD Sailing: Frottee Poncho 

- Vermessung: Graeme Harbour ist Chef-Vermesser. Es gibt keine Eingangsvermessung 

sondern nur Stichproben während des Events 

- Internetseite a-cat.eu wird von Jens Kraus und Roland Henning betreut 

- Facebook Eventseite wird von Martin Bach betreut 

- Offene Punkte (Guido Schulte) 

o Helferteams, zu erkennen an spez. T-Shirts während des Events, als Ansprechpartner 

soll gebildet werden 

o Hilfe zum Aufbauen des Geländes (Absperrungen und Bodengewichte) wird benötigt, 

Material vom Wertstoffhof Warnemünde 

o Nationalflaggen für Eröffnung → Organisiert Johannes Kemler 

o Es wird jeden Tag nach den Regatten Bier und Bockwurst geben  

o Alle deutschen Segler werden gebeten, beim An und Ablegen zu helfen! 

 

 

Der Vorsitzende beschließt die Versammlung gegen 19 Uhr 

 

 

Gez. Matthias Dietz, 1. Vorsitzender 

  

 

Gez. Alexander Zylka, 2. Vorsitzender 

 

 

Gez. Johannes Kemler, Protokollführer 

 


